

Ressort: Entertainment

Anna Faris wurde Schwangerschaftspfunde schnell los

Los Angeles, 24.12.2012, 07:27 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Anna Faris hat nach der Geburt ihres Sohnes Ende August nicht lange gebraucht um die Schwangerschaftspfunde wieder loszuwerden. "Das ganze Baby-Herumschleppen hat wohl geholfen", sagte die 36-Jährige gegenüber "E! News".

Zudem habe Faris` Ehemann Chris Pratt kein Problem mit ihrer kurvigeren Figur. "Ich glaube er mag es, wenn mein Hintern etwas größer ist", so die Schauspielerin. Faris ist seit 2009 mit Pratt verheiratet. Anna Faris` Karriere begann mit der Hauptrolle in der Filmreihe "Scary Movie", wofür sie mit dem "MTV Movie Award" in zwei Kategorien nominiert wurde. Ihre ernste Seite konnte sie im Film "Brokeback Mountain" unter Beweis stellen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4682/anna-faris-wurde-schwangerschaftspfunde-schnell-los.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com